

Großzügige Spende einer Torhöhenverringering für Jugendfußballtore

Der TV Rott konnte nach einer langen Durststrecke für die aktuelle Saison, Dank gemeinsamer Anstrengungen, erfreulicherweise wieder eine F- und G-Jugend (Bambinis) melden. In diesen beiden Mannschaftsklassen spielen die Kinder auf entsprechend kleineren Spielfeldern auf Jugendtore, die durch besondere Höhenverringeringen angepasst werden können. Derartige Verkleinerungen gab es bei unserem Verein bislang noch nicht.

Die Firma Baustoffe Klein aus Oberpleis hatte sich dankenswerterweise bereiterklärt, Höhenverringeringsbanner zur Verfügung zu stellen. Dies geschah am Samstag, den 3. Dezember, vor dem Spiel der F-Jugend gegen den FC Adler 1911 Meindorf auf unserem Sportplatz.

Die Geschäftsführerin/der Geschäftsführer der Firma Klein, Jennifer und Andreas Muß, betonten bei der Übergabe, dass sie sich freuen, dieses innovative Konzept im Kinderfußball unterstützen zu können. Denn mit der Anpassung der Torhöhe haben Torwarte ja eine größere Chance, den Ball zu halten. Daher sei es auch eine äußerst hilfreiche Maßnahme, die den jüngsten Kickern ein wenig den Leistungsdruck nimmt und somit den Spaß am Spielen stärker in den Mittelpunkt rückt.

Der Verein, unsere 3 Trainer Eugen, Thorsten und Andreas sowie die Eltern unserer F- und G-Jugend, möchten sich ganz herzlich für die großzügige Spende der Torhöhenverringeringen bei der Firma Baustoffe Werner Klein GmbH bedanken.



Die Geschäftsführerin/der Geschäftsführer der Firma Klein, Jennifer und Andreas Muß



Die Familie Muß mit unseren Jugendtrainern



Unsere F- und G-Jugendtrainer Eugen, Thorsten und Andreas (von rechts)